

## TT-Exhibition von Rudolf Hajek und Andreas Vevera bei Laaer Messe



Im Rahmen der Laaer Messe findet am 17. Juni 2006, ab 15:00 Uhr eine Tischtennis-Exhibition der besonderen Art statt. Niederösterreichs Aushängeschilder des Tischtennis-Rollstuhlsportes, Rudolf Hajek (links im Bild) und Andreas Vevera (rechts im Bild), werden nämlich dort ihr Können zum Besten geben.

Jeder mutige Besucher hat nach der Exhibition selbst die Möglichkeit gegen einen der beiden Spieler anzutreten und kann dabei sogar 100 Euro gewinnen. Und zwar wird dieser Betrag an jedermann ausbezahlt, der zwei Sätze gegen Rudolf Hajek oder Andreas Vevera gewinnt. Einziges Handicap: Einer der Sätze muss stehend, der andere sitzend gewonnen werden!

[>> Einladung \(PDF, 09.06.2006\)](#)